

BÜRGI-WILLERT-STIFTUNG

Traurig müssen wir zur Kenntnis nehmen, dass unser langjähriger Stiftungsratspräsident

Rudolf von Fischer

am 25. August 2017 verstorben ist.

Mit seiner liebenswürdigen, grosszügigen Art und seinem Fachwissen hat er unsere gemeinnützige Stiftung massgeblich geprägt. Er hat sich über viele Jahre ehrenamtlich für unsere Stiftung eingesetzt, wofür wir ihn in ehrender und dankbarer Erinnerung behalten. Es war stets eine Freude und Bereicherung mit ihm zusammenzuarbeiten.

Den Angehörigen entbieten wir unsere aufrichtige Anteilnahme.

Bern, im August 2017

Stiftungsrat der Bürgi-Willert-Stiftung